



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 37

DONNERSTAG, 10. Juni 2010

Nummer: 23



Burglahr

■ Pfingstgaudi in Burglahr

Burglahrer Fünfkampf war zum Pfingstfest in Burglahr am Dorfgemeinschaftshaus, am Alvenslebenstollen angesagt. Die Karnevalsgesellschaft Burggraf hat ihr traditionelles Fest vom Burghof, hoch oben an der Burgruine, nach unten an die Wied verlegt, mit gutem Erfolg und viel Besuch. Die letzten die die Burggrafen am Sonntag besuchten, waren die Schützenfreunde aus der Honnschaft, aus Hirz-Maulsbach. Sie kommen alljährlich nach dem Besuch des Schützenfestes in Leuzbach zu den Burglahrern und gestalten hier ihren „Absacker“.

Am Samstag hatten die Burggrafen mit dem traditionellen Fassanstich ihr Pfingstfest eröffnet. Wohnte im vergangenen Jahr Ralf Noll noch als Prinz der Sache bei, so war er in diesem Jahr als Sitzungspräsident dabei und der ehemalige Sitzungspräsident als erster Vorsitzender. Die Dollen Hühner, die jungen Damen der Tanzgarde, sorgten für auserwählte Cocktails. Politprominenz stellte sich ebenfalls ein, allen voran MdB Erwin Rüdell, gefolgt von MdL Dr. Peter Enders, MdL Thorsten Wehner und nicht zuletzt Bürgermeister Josef Zolk. Den Fünfkampf am Sonntag gewannen die Recken des SV Güllesheim mit Torsten Schug, Frank Scholz, Thomas Hecker, Hermi Becker und Manni Lohne. Sie erreichten bei den Disziplinen Dosenwerfen, Bierkrugschieben, Trummsägen, Skifahren und Wettmelken 44 Punkte. Auf die weiteren Plätze kamen die Alten Herren Güllesheim (38), Premium Pils Bomber (30), Dolle Hühner (28), Bad Boys (26) und Kakeval (18).

Ihren besonderen Spaß hatten an beiden Tagen die Kinder auf der Hüpfburg. Wissensdurstige begaben sich mit Klaus Brommenschinkel zur Reise in den Berg und ließen im Alvenslebenstollen über die Arbeit unter Tage informieren. Über 150 Personen nutzten an den beiden Tagen die Möglichkeit in den Stollen einzufahren. (wwa)



Foto: Wachow